

## PROFESOR PETER MUEHLENS

Por encima de las luchas y pasiones que conmueven a los humanos, se extiende el campo sereno del arte y de la ciencia, al que no llega el fragor de la contienda. Los que en este ambiente de paz cultivan el huerto escondido de las inquietudes de su espíritu, se unen y confunden, borrando las diferencias de razas y de fronteras que la ceguedad crea.

En este ámbito sereno de paz y comprensión espiritual, dedicamos un profundo y sentido recuerdo a la memoria del Profesor Peter Muehlens, alma del Instituto de Enfermedades Tropicales de Hamburgo, del que era director, fallecido recientemente en su puesto, y que tan grata impresión y tan buen recuerdo dejó entre los estudiosos de México, en cuyos medios científicos creó amistades y afectos muy hondos y muy sinceros.

Este recuerdo de condolencia lo extendemos a cuantos laboraban en la investigación científica o cultivaban las artes, cualquiera que sea su patria, y que han perdido su vida en las trágicas circunstancias que conmueven al mundo.

E. R.